

Rechazamos falsas acusaciones de fraude

Medellín, 17 de junio de 2018. Frente la información tendenciosa que circula con respecto al presunto fraude electoral de un integrante de la Colombia Humana, la **Campaña Antioquia con Petro Presidente** aclara:

- 1. Se trata de un testigo electoral que tenía en su poder material pedagógico, emitido por la Registraduría Nacional del Estado Civil.
- 2. Al ingreso del puesto de votación, ubicado en la Escuela Normal Superior del barrio Buenos Aires (Medellín), el testigo dejó el material en custodia de la Policía Nacional mientras ejercía su derecho al voto. Es decir que el material nunca fue utilizando en ningún intento de fraude electoral.
- 3. El material pedagógico, presentado como elemento de posible fraude electoral, no es más que una copia sin ningún valor. De hecho, en el material se lee: "MUESTRA NO VÁLIDA PARA VOTAR".



Para más información, pueden comunicarse con:

Gerardo Vega Medina, coordinador de la Campaña Antioquia con Petro Presidente.

321 646 2207